



Radio Politécnica es la emisora de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Alicante (UA). Hace ya más de un año que inició la emisión del programa "El Universo desde la Politécnica", en el que se hace divulgación de temas astronómicos y se difunden las actividades de la asociación de aficionados de la UA. De media hora de duración, este programa se emite dentro de la programación semanal de la emisora y también está disponible en su web.

En este programa participan activamente miembros Consolider-GTC de esta Universidad, como Amparo Marco, miembro del grupo [ESTRELLAS MASIVAS AZULES](#) -UA, e Ignacio Negueruela, Investigador Principal de este mismo equipo.

Más información:

[Radio Politécnica](#)